

Asunto: **CARTA DE PRESENTACION.**

A QUIEN CORRESPONDA:

Por medio de la presente me permito poner a su disposición nuestra carta de presentación de servicios, esperando que la información aquí presente le sea de gran utilidad en la solución de sus necesidades, buscando que con esto nos den la oportunidad de presentarles ampliamente nuestra empresa.

QUIENES SOMOS:

En **GEENZA ELECTRICIDAD, SA DE CV**, brindamos servicios de renta de generadores de diferentes capacidades, mantenimientos preventivos y correctivos a generadores y a transformadores, suministro de diésel. Nuestro compromiso principal con nuestros socios comerciales es satisfacer sus necesidades con la calidad de nuestros productos y el tiempo de entrega requerido, trabajando día a día en la mejora continua.

En **GEENZA EDLECTRICIDAD, SA DE CV**, Encuentra renta de plantas de emergencia, bancos resistivos, cable porta electrodo, tanques de almacenamiento, mantenimientos y más.

Apoyamos tu proyecto, siempre dispuestos para proveerte de la energía necesaria en el momento exacto.

Nuestros servicios:

- **Renta de plantas eléctricas de combustión a diésel**

Las plantas generadoras de electricidad de combustible diésel son reconocidas por su versatilidad, lo que las hace adecuadas para diversas aplicaciones. Ya sea que esté ejecutando un sitio de construcción, organizando un evento al aire libre o necesite energía de respaldo de emergencia, los generadores diésel pueden brindarle la energía que necesita.

Si el lugar de trabajo donde te encuentras no cuenta con energía eléctrica o la potencia requerida para el funcionamiento de sus máquinas eléctricas, la mejor alternativa es contratar una planta de energía eléctrica con el potencial requerido para satisfacer los requerimientos de voltaje y potencia de su empresa o negocio.

Capacidades de los generadores eléctricos en renta:

- 20 kw
- 50 kw
- 100 kw
- 150 kw
- 200 kw
- 400 kw
- 500 kw
- 1000 kw
- 2000 kw



- **Renta de Bancos De Carga Resistivos Para Pruebas Urgentes**

Ofrecemos servicios de alquiler de carga resistiva con equipos especializados, incluyendo bancos de carga resistivas y simuladores de carga. Nuestros equipos de prueba de carga y resistencias de carga garantizan pruebas de resistencia eléctrica precisas y controladas.

Carga eléctrica resistiva para pruebas de generadores y equipos eléctricos, asegurando pruebas de potencia efectivas y dispositivos de simulación de carga que permiten realizar evaluaciones exhaustivas.

Confía en nuestra experiencia en pruebas de resistencia controlada. Nuestros equipos especializados para pruebas de generadores eléctricos ofrecen soluciones precisas para tus necesidades de evaluación de potencia eléctrica.



- **Renta de Tanques De Almacenamiento Para Diésel Urgentes**

Contrata nuestro servicio de alquiler de tanques de almacenamiento, somos la solución perfecta para tus necesidades de almacenaje de combustible. Ofrecemos depósitos de combustible líquido de alta calidad, tanques de reserva y contenedores especialmente diseñados para el almacenamiento seguro y confiable.

Nuestros tanques de almacenamiento de combustible son la opción ideal para un almacenamiento eficiente y controlado. Proporcionamos contenedores de almacenamiento de carburante que cumplen con los estándares más exigentes, asegurando un depósito de combustible confiable y protegido.

Con nuestra gama de tanques de almacenaje, garantizamos la seguridad y la integridad del combustible. Confía en nuestros recipientes de almacenamiento de combustible para una gestión óptima de tus necesidades de almacenamiento de combustible.



- **Renta de Cable Porta Electrodo Urgentes**

Ofrecemos soluciones integrales para tus necesidades eléctricas. Desde la renta de generadores eléctricos hasta la disponibilidad de cables de soldadura, conectores y cables conductivos para soldar, proporcionamos un completo conjunto de equipos para asegurar una fuente de energía confiable en cada proyecto.

Nuestros servicios incluyen la renta de cables conductores de corriente y cables de conexión para electrodo, brindando soluciones flexibles y eficientes para tu trabajo. Confía en nosotros para garantizar la potencia eléctrica necesaria y el equipamiento esencial para tus labores de soldadura.



- **Renta de Tableros Distribución Para Circuito Eléctricos Urgentes**

Nuestros tableros eléctricos son la base de un suministro seguro y eficiente de energía. Diseñados como tableros de distribución, integran interruptores eléctricos y disyuntores de distribución para un control preciso. El cuadro de interruptores, el panel eléctrico y el tablero de control ofrecen una gestión óptima de la electricidad. Además, nuestros seccionadores eléctricos y fusibles de distribución garantizan una protección confiable en todo momento.



- **Renta de Transformadores Eléctricos Urgentes**

Ofrecemos el servicio de alquiler de transformadores eléctricos, contamos con una variedad de convertidores corriente alterna de corriente para asegurar un suministro eléctrico confiable.

Proporcionamos soluciones integrales para cubrir tus necesidades energéticas, asegurando un suministro estable y seguro.



- **Renta de Transferencias Automáticas Urgentes**

Contrata nuestro servicio transferencias automáticas, ofreciendo soluciones temporales de transferencia de energía. Disponemos de equipos y sistemas de transferencia automática en alquiler, así como arrendamiento de interruptores de transferencia para garantizar un suministro eléctrico constante y confiable.

Los generadores con interruptores de transferencia constituyen parte esencial de nuestro servicio, proporcionando soluciones temporales para momentos críticos. Nuestro servicio de alquiler de conmutadores de transferencia asegura una transición fluida y segura entre fuentes de energía.

Ofrecemos soluciones flexibles para tu necesidad de transferencia de energía con sistemas automáticos de conmutación disponibles para arrendamiento. Confía en nosotros para obtener equipos de transferencia de energía en renta que garanticen la continuidad eléctrica en tu proyecto o evento



- **Renta de Bancos De Capacitores Urgentes**

Ofrecemos un servicio de alquiler y arrendamiento de bancos capacitivos, nuestros equipos son utilizados principalmente para la corrección del factor de potencia, proporcionando soluciones temporales eficientes y fiables. Los bancos de condensadores son clave en la optimización de la energía eléctrica.

Los dispositivos capacitivos que rentamos son la respuesta para mejorar la eficiencia energética en tu proyecto o industria. Estos equipos para corrección del factor de potencia garantizan un rendimiento óptimo, brindando una solución temporal eficaz.

Confía en nuestro equipo de expertos para encontrar los bancos capacitivos ideales para tus requerimientos. Nuestro compromiso es proporcionar servicios temporales de calidad que optimicen tu sistema energético.



- **Renta de Torres De Iluminación Urgentes**

Ofrecemos un servicio de renta especializado en torres de iluminación que se adaptan a tus necesidades. Nuestros equipos de iluminación portátil incluyen modernas torres de luz diésel, luminarias portátiles y sistemas de iluminación de combustión diésel, garantizando una iluminación eficiente y confiable para tus proyectos exteriores.

Contamos con generadores de iluminación y torres de luz con motor diésel que brindan una iluminación potente y móvil para cualquier entorno. Nuestros equipos de iluminación temporal son ideales para obras en construcción, eventos al aire libre y situaciones que requieren una iluminación versátil y de calidad.

Confía en nosotros para tu necesidad de sistemas de iluminación exterior. Nuestra flota de equipos de iluminación móvil ofrece soluciones eficaces y portátiles, asegurando la iluminación adecuada en cada proyecto que emprendas.



- **Renta de Arrancadores Para Motores Urgentes**

Arrancadores Para Motores. En el ámbito industrial y de la construcción, contar con arrancadores de motor eficientes y confiables es fundamental para garantizar operaciones fluidas. Cuando surge la necesidad de arrancadores de motor temporales o específicos para proyectos, la opción de renta se convierte en una elección estratégica. Explora las ventajas de alquilar arrancadores de motor para potenciar la eficiencia y flexibilidad de tus operaciones.



Con el gusto de poder atenderles y de antemano agradeciendo la atención quedo a sus órdenes para cualquier duda y/o comentario.


Karina Ramírez
Ejecutivo de ventas
Tel. 5612987052

